



El Profesor Dr Pedro Manuel Ruiz Lázaro (MD, Ph D), natural de Zaragoza, es licenciado en Universidad de Zaragoza (España), fue el primer expediente de su promoción (1985-1991) y obtuvo el Tercer Premio Nacional de Estudios Universitarios del Ministerio de Educación y Ciencia, el Premio de licenciado de la Fundación LÓPEZ SÁNCHEZ de la Real Academia Nacional de Medicina y el Premio Extraordinario de Licenciatura “Academia General Militar” por la Facultad de Medicina de Zaragoza. Doctor en Medicina con la Tesis doctoral Trastornos de la conducta alimentaria en una muestra representativa de adolescentes de Zaragoza calificada con Sobresaliente cum laude Se especializó en Psiquiatría en el HCU de Zaragoza.

Es Profesor asociado de Psiquiatría de la Universidad de Zaragoza, ha dirigido siete tesis doctorales, es profesor del Master de Iniciación a la Investigación en Medicina. Investigación en Psiquiatría y del Master de intervención familiar y sistémica de la Universidad de Zaragoza y del Master Universitario en Trastornos del comportamiento alimentario y obesidad de la Universidad Europea de Madrid.

Y Jefe de Sección de Psiquiatría Infanto-Juvenil del Hospital Clínico Universitario de Zaragoza.

Es investigador Asociado del Instituto Aragonés de Ciencias de Salud y coordinador del Grupo ZARIMA y ZARIMA PREVENCIÓN de la Unidad Mixta de Investigación Hospital Clínico Universitario-Universidad de Zaragoza.

Es miembro de la Asociación Española de Psiquiatría del Niño y del Adolescente

(AEPNYA) de la que fue secretario durante seis años, socio fundador y Vocal de AEETCA Asociación Española Estudio Trastornos de la Conducta Alimentaria y del GEITDAH. Ha sido Vocal de la Junta Directiva de la Sociedad Aragonesa Riojana de Psiquiatría y de la Asociación Aragonesa de Terapia Familiar y corresponsal de la Revista Mosaico.

Ha sido autor componente de Comisión para el Programa de Atención a la Salud mental Infanto-Juvenil. Plan Estratégico de Salud Mental. Comunidad Autónoma de Aragón. Servicio Aragonés de Salud en 2003. y actual coordinador de nuevo grupo de trabajo. Y asesor colaborador del Programa de Atención a la Salud Mental-Infanto-Juvenil de la Comunidad de Canarias en 2006.

Es miembro de la Comisión Nacional de la Especialidad de Psiquiatría del niño y del adolescente y del grupo de mejora de Calidad y la Comisión de Genética Clínica y Asesoramiento Genético (CGCAG) del Hospital Clínico Universitario de Zaragoza. Fue revisor externo de la Guía de Práctica Clínica Para el Manejo de Pacientes con Trastornos del Espectro Autista en Atención Primaria, coautor de Protocolos clínicos de AEPNYA Asociación Española Psiquiatría del Niño y del Adolescente y líder clínico de la Guía de práctica clínica sobre las intervenciones terapéuticas en el trastorno por déficit de atención con hiperactividad (TDAH) de Guíasalud

Autor de la "Guía Práctica. Prevención de los trastornos de la conducta alimentaria. Bulimia y Anorexia", de "Bulimia y Anorexia. Guía para familias", "Manual de Buenas Prácticas en Prevención de los TCA y Obesidad" y de numerosas publicaciones científicas: capítulos de libro, artículos, ponencias y comunicaciones científicas en congresos nacionales e internacionales acerca de los trastornos alimentarios y la Psiquiatría Infanto-juvenil: 61 artículos de revistas, 29 capítulos de libro o libros y 18 ponencias en congresos internacionales, 92 nacionales y 29 comunicaciones científicas internacionales y 126 nacionales.